



Bürgerbuste unter sich (v.l.) Halmer Kehlenbeck, Lennard und Uta Schmidt, Günter Brockhoff

FOTO: CHRISTIANE TALEN

Lennard ist die Nummer 100

Bürgerbus-Verein wächst und wächst

Von unserer Redakteurin
Christiane Talen

SYKE. Erst im März hatte Günter Brockhoff gesagt: „Es wäre eigentlich schon, wenn wir beim Start des Bürgerbusses 100 Mitglieder hätten“. Der offizielle Starttermin für den Bus ist zwar erst für den 7. Juli geplant, doch schon jetzt kann sich der Vorsitzende des Bürgerbus-Vereins über das 100. Mitglied freuen. Sein Name Lennard Schmidt (10) aus Gelsdorf, Gemeinsam mit seinem Eltern und zwei Geschwistern war er dem Verein beigetreten – doch die brechen es „erst“ auf die Nummern 98, 99, 101 und 102, während er sozusagen das Vollzeiter Leinwand. „Wir fanden es wichtig, den Bürgerbus-Verein zu unterstützen“, sagte Lennards Mutter Uta. Schließlich wollten sie das Angebot ja auch nutzen. Der Bus habe jedenfalls dienst vor ihrer Haustür, was läge da also näher? Von Günter Brockhoff erhielt Lennard gestern einen Technikpötschen eines Syker Kaufhauses seiner Wahl. Dafür bedankte er sich herzlich. Übrigens: Nach der Familie Schmidt sind bereits zwei weitere Mitglieder dem Verein beigetreten – Nummer 103 und 104.